



No. Alumni Universitas

RIZKI KHAIRA

No. Alumni Fakultas

BIODATA

a). Tempat/Tgl Lahir : Bukittinggi/11 Maret 1990 b). Nama Orang Tua : Khairul dan Refliwarni c). Fakultas : Ekonomi d). Jurusan : Akuntansi e). No.Bp : 0810533168 f). Tanggal Lulus : 22 Juli 2014 g). Predikat lulus : Memuaskan h). IPK : 3,00 i). Lama Studi : 5 tahun 11 bulan j). Alamat Orang Tua : Paninjauan, Kec. X Koto, Kab. Tanah Darat

Pengaruh Rasio Likuiditas dan Rasio Profitabilitas Terhadap Struktur Modal (Studi Empiris pada Perusahaan Manufaktur yang terdaftar di BEI 2009-2011)

Skripsi Oleh : Rizki Khaira

Pembimbing : Raudhatul Hidayah, SE, MM, Akt

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk memperoleh bukti empiris tentang pengaruh yang signifikan rasio-rasio likuiditas (*current ratio*, *quick ratio*) dan rasio-rasio profitabilitas (NPM, ROA) terhadap struktur modal pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI daritahun 2009-2011. Metode pengambilan sampel adalah purposive sampling. Data yang digunakan adalah data sekunder yang berupa laporan keuangan dan rasio keuangan. Metode analisa data yang digunakan adalah data kuantitatif yaitu uji statistik untuk menguji hipotesis dengan menggunakan uji persamaan regresi dan uji pengaruh variabel independen terhadap variable dependen. Hasil penelitian ini menunjukkan variable *current ratio* (rasio likuiditas) dan NPM (rasio profitabilitas) berpengaruh signifikan terhadap struktur modal sedangkan *quick ratio* (rasio likuiditas) dan ROA (rasio profitabilitas) tidak berpengaruh signifikan terhadap struktur modal.

Kata Kunci: Rasio Likuiditas (CR, QR), Rasio Profitabilitas (NPM, ROA), Struktur Modal.

Skripsi telah dipertahankan di depan sidang penguji dan dinyatakan lulus pada tanggal 22 Juli 2014, dengan penguji :

Tanda Tangan			
Nama Penguji	Dra. Warnida, MM, Akt	Drs. Iswardi, MM, Akt	Denny Yohana, SE, M.Si, Ak

Pembimbing:

Dr. Efa Yonnedi, SE, MPPM, Akt

NIP. 19720502 199602 1 001

Tanda Tangan

Skripsi telah mendaftarkan ke fakultas dan telah mendapat Nomor Alumnus:

	Petugas Fakultas / Universitas Andalas	
No. Alumni Fakultas	Nama :	Tanda Tangan :
No. Alumni Universitas	Nama :	Tanda Tangan :